

## **Der Freundeskreis StadtPalais – Museum für Stuttgart ruft das Projekt „StadtPalais Obendrauf“ ins Leben und ermöglicht durch Spenden den freien Eintritt in die Sonderausstellungen des StadtPalais – Museum für Stuttgart.**

Um allen Interessierten den Eintritt in die kostenpflichtigen Sonderausstellungen zu erleichtern, hat der Freundeskreis das Projekt „StadtPalais Obendrauf“ ins Leben gerufen. Ab sofort können Besucherinnen und Besucher einen zusätzlichen Eintritt für das „FemPalais – Festival der Frauen\*“ – im Voraus bezahlen, der in Form eines Eintrittsbändchens vor Ort in einer Box ausgelegt wird. Interessierte können sich ein Bändchen bei Bedarf herausnehmen und die ansonsten kostenpflichtigen Sonderausstellungen besuchen.

Das Projekt „StadtPalais Obendrauf“ entstand auf den Vorschlag eines Vereinsmitglieds, den die Vereinsvorsitzende Bettina Klett freudig aufgegriffen hat: „Ich finde es wundervoll, diese Chance im Bildungsbereich zu realisieren und mit unserem Freundeskreis auch Besucherinnen und Besuchern den Eintritt zu ermöglichen, die sich diesen momentan nicht leisten können.“ Die ersten Eintrittsbändchen sind bereits gespendet und der Freundeskreis hofft auch viele weitere Spender.

### **Über den Freundeskreis StadtPalais – Museum für Stuttgart**

Der 2014 gegründete Verein unterstützt das StadtPalais und seine Stadtteil Museen schon seit der Konzeptionsphase tatkräftig auf vielfache Weise. Eine wichtige Aufgabe ist die Beschaffung von Exponaten, die als Dauerleihgaben dem Museum überlassen werden oder bei Sonderausstellungen gezeigt werden. Ziel des Freundeskreises ist es zudem, die Attraktivität des Museums, die Vermittlung seiner vielfältigen Inhalte und seine Aktivitäten ideell und materiell zu unterstützen und weiterzuentwickeln. Zudem organisiert er Veranstaltungen und pflegt den Dialog mit bestehenden Verbänden, Einrichtungen und Initiativen, die sich mit der Stuttgarter Stadtgeschichte beschäftigen. Auch der Austausch mit den einzelnen Stadtteilen und ihren individuellen Initiativen und Strukturen ist Teil der Arbeit des Freundeskreises.

Die Mitgliedschaft für Einzelpersonen beträgt 40 Euro. Interessierte können sich auf der Vereinswebseite [www.stadtpalaisfreunde.de](http://www.stadtpalaisfreunde.de) informieren sowie den Aufnahmeantrag als pdf-Datei herunterladen und per E-Mail, Fax oder Post an den Freundeskreis senden.

---